

Hallo Basta-Fans!

Sommerpause bei Basta = Sommerpause auch bei uns?! Weit gefehlt!!!

Wie im letzten Newsletter bereits angekündigt, haben wir im Hintergrund gewerkelt und gegrübelt. Was dabei herausgekommen ist (und noch vieles mehr), könnt ihr heute hier lesen.

Neues Design – neue Menue-Seite

Wir überlegen ja schon lange, unsere Homepage neu zu gestalten. Die „Lara-Buttons“ für die Menüpunkte auf der Hauptseite unserer Homepage hatten ihren Ursprung in dem Lied „Lara“ von Basta (ARAL rückwärts= LARA) . Da dies aber nun schon ein paar Jahre nicht mehr im Programm ist, wollten wir etwas Neues kreieren.

Tja, und damit nahm das Elend seinen Lauf! ;-) Zilli fertigte Entwurf über Entwurf an, den wir anderen immer schön brav in der Luft zerrissen, aber keinerlei eigenen Ideen beigetragen haben. Dann irgendwann kam der entscheidende Entwurf, bei dem alle „zuckten“. Es wurden Buttons erstellt – und wieder verworfen, Farben geprüft – und wieder entsorgt, Hintergründe ein- und wieder ausgeblendet. Aber die entscheidende Idee war geboren und ist dann in verschiedenen Treffen ausgearbeitet und verfeinert worden. Die, die nicht dabei sein konnten, saßen an Rechner und Telefon parat und mussten die Ergebnisse der „Kreativ-Crew“ unmittelbar bejubeln oder mit vernichtender Kritik überhäufen.

Als das Layout dann mehr oder weniger fest stand, ging die Arbeit erst richtig los. Unsere gute Seele im Hintergrund hat zuerst unsere Ideen in einem CSS-Stil (also eine Zusammenstellung der gewünschten Farben, Schriften und weiteren Parametern für die Seite) festgehalten, damit im Anschluss erst ein, dann zwei DAUs (dümmste anzunehmende User) in die Arbeit mit dem neuen Layout eingewiesen werden konnten.

Ab April haben wir dann Seite um Seite entweder in das neue Layout umgesetzt, oder neu in unser Archiv eingebunden. DancingQueen muss hier einfach mal genannt werden, da an ihr die meiste Arbeit hängen geblieben ist.

Am 7. August 2010 war es dann soweit, unsere alte Homepage in neuem Design ist online gesetzt worden. Wer sich noch nicht davon überzeugt hat, **wie** toll die Seite geworden ist, kann hier mal direkt gucken. www.basta-fanclub.de

Achtung: Alle, die unsere Menüseite als Favorit gespeichert hatten, müssen bitte das „.html“ am Ende durch ein „.php“ ersetzen. (oder einfach diesen Link www.basta-fanclub.de/Menue.php neu abspeichern.)

Danke an die gute Seele im Hintergrund, danke an DancingQueen für die viele Arbeit und danke an euch alle, für die wir immer wieder gerne diese Mühen auf uns nehmen!!!!

Verstärkung

Im Rahmen unserer Grübeleien haben wir eine weitere Veränderung vorgenommen. Um euch noch besser betreuen und informieren zu können, haben wir im Forum und im Chat Unterstützung mit ins Boot geholt.

Glouk, DieSa, Gloria und Anni werden nun im Forum eigene Unterforen als Moderatoren übernehmen, Skywalker und RosaFlamenco stehen euch im Chat-Raum mit Rat und Tat zur Seite.

Wir freuen uns sehr, dass wir an dieser Stelle so tatkräftige Unterstützung gefunden haben und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Chat: <http://basta-chat.q-mp.de/>

Forum: http://www.razyboard.com/system/user_forum_BASTA-Fanclub.html

Ticketbörse im Forum

Kaum holt man sich Verstärkung ins Boot, kommen direkt die ersten Verbesserungen. Im Forum haben wir den Bereich der Ticketbörse aus den „Terminen“ herausgelöst und als eigenes Unterforum angelegt.

Wir erhoffen uns und euch damit eine bessere Übersicht bei Ticket-Tausch, -Verkauf- oder Suche.

Fanclub-Gewinnspiel

Ein neues Gewinnspiel hat wirklich lange auf sich warten lassen. Maja hat sich nun etwas Tolles einfallen lassen, um eure grauen Zellen in Schwung zu bringen.

Klickt doch mal rein, bis zum 3.9.2010 könnt ihr noch eure „Ideen“ einsenden.

<http://www.basta-fanclub.de/GewinnspielHand.html>

Blamieren kann man sich nicht, wir lagen auch nicht alle richtig! ;-)

Fanclub-Treffen 2010

Am 4. September 2010 findet ja das diesjährige Fanclub-Treffen des Basta-Fanclubs in Köln statt. Wir treffen uns in Köln-Höhenhaus im Naturfreunde-Haus auf der Honschaftstrasse 330.

Wir wollen wieder grillen, wobei jeder sein Grillgut selber mitbringt. Um die nicht-alkoholischen Getränke kümmern wir uns wieder, die sind unser Beitrag zu einem gelungenen Treffen. Ansonsten sind Salat, Brot und sonstige Buffet-Spenden immer herzlich willkommen, am besten einfach bei der Anmeldung mit angeben!

Die Jungs haben ihr Kommen in diesem Jahr schon frühzeitig zugesagt, allerdings haben sie abends noch einen Eventauftritt in Köln, so dass noch niemand sagen kann, wann sie kommen und wie lange sie bleiben können.

Wir haben bereits um die 50 Anmeldungen, geben aber gerne auch noch Nachzüglern bis zum 22. August 2010 die Gelegenheit, sich bei DancingQueen@basta-fanclub.de anzumelden.

10-Jahres-Jubiläumskonzert

Wir lange haben wir darauf gewartet: Es gibt endlich ein 10-Jahres-Jubiläumskonzert!!!

Das bedeutet: das Beste aus drei Staffeln à sechs Folgen ihrer eigenen WDR-Fernsehshow „...und basta!“, aus unzähligen TV-Auftritten bei Jörg Pilawa, Barbara Schöneberger, Ina Müller und Kai Pflaume, das Beste aus fünf CDs, aus ebenso vielen umwerfend komischen bis gänsehautrührenden Bühnenshows und unzähligen Hits.

Weitere Infos findet ihr natürlich auch bei Basta: <http://www.basta-online.de/?a=1030>

Wann es soweit ist? Am Samstag, den 30.10.2010

Wo ist denn das Konzert? Im E-Werk Cologne in Köln

Was? Ihr habt noch keine Tickets?

http://www.koelnticket.de/index.php?mapid=tickets&ev_id=902337&PHPSESSID=411e2bb15c1c5eabbfa7d1e435b336f

Bitte beachten: Das Konzert ist ein Stehkonzert!!

Wir freuen uns wir Bolle auf das Konzert. Feiert mit uns!

Was gibt es sonst noch?

Fanclub-Treffen, Jubiläumskonzert und neues Homepage-Design ist euch noch nicht genug? Dann kann euch nur noch das X-Mas-Konzert am 18.12.2010 im Kölner Gloria-Theater helfen. Es ist gerade noch Zeit genug, die gesamte Verwandtschaft zu Weihnachten noch mit Konzertkarten als Geschenk einzudecken!;-)

Termin-Vorschau bis Oktober 2010

- 31.08.2010: Leverkusen – Erholungshaus (AUSVERKAUFT!!!)
- 02.09.2010: Witten – Zeltfestival Ruhr 2010 – Kemnader See Zelt 3
- 03.09.2010: Bad Essen – Waldbühne Melle
- 10.09.2010: Nienburg – Theater auf dem Hornwerk
- 17.09.2010: Köln-Porz – Eltzhof
- 01.10.2010: Düsseldorf – Savoytheater
- 04.10.2010: Berlin – Tipi – das Zelt
- 05.10.2010: Erfurt - Kaisersaal
- 13.10.2010: Halle – Steintor-Variété
- 14.10.2010: Magdeburg – altes Theater
- 15.10.2010: Bamberg – Haas Säle
- 16.10.2010: Deggendorf – Stadthalle
- 24.10.2010: Kempten – Big Box
- 30.10.2010: Köln – E-Werk: 10-Jahre basta – Die Jubiläumsshow**

Wir freuen uns auf das Ende der Sommerpause, wir freuen uns auf die nächsten Konzerte und wir freuen uns darauf, euch auch mal bei dem ein oder anderen Konzert am CD-Stand begrüßen zu können.

Euer Basta-Fanclub!

DancingQueen, Maja, Uews, Zilli, Möhre und Tweety

PS: Möchtet ihr zukünftig keinen Newsletter mehr erhalten, so sendet uns bitte eine Mail mit eurem Namen und dem Betreff „Newsletter abbestellen“ an newsletter@basta-fanclub.de .